

Parte marcha blanca de la unidad de Urgencias del hospital de Alto Hospicio

La ministra Vocera de Gobierno, encabezó la actividad junto a autoridades regionales.

Daniela Ortega Novoa
 cronica@estrellaiquique.cl

La ministra de la Secretaría General de Gobierno (Segegob) Camila Vallejo dio inicio a la marcha blanca del funcionamiento gradual de la Unidad de Emergencia Hospitalaria del Hospital de Alto Hospicio.

El Hospital de Alto Hospicio ha avanzado gradualmente en su habilitación, acercándose al 85% de los servicios operativos en la actualidad, es por ello que ha implementado un plan que incluye un despliegue gradual y un aumento progresivo en la complejidad de las atenciones, con enfoque en cuatro áreas clave: atención ambulatoria, hospitalización, urgencia y servicios especializados.

La unidad de urgencias comenzará con el 77% de sus servicios operativos. Las intervenciones quirúrgicas y los servicios de ginecología y obstetricia estarán disponibles más adelante. Desde el 7 de agosto, el servicio de ur-

gencias estará abierto para atenciones de adultos y pediátricas a la comunidad. Del 31 de julio al 6 de agosto, se realizarán ajustes operativos con pacientes enviados por el SAMU.

Actualmente el recinto hospitalario de Alto Hospicio cuenta con 15 box de atención tanto para adultos como pediátricos. Para la atención de adultos hay 12 box, salas de procedimientos, 4 cupos de reanimación y 1 sala respiratoria, en tanto, para la atención pediátrica hay 3 box, 7 descargas, 1 sala de procedimientos, 1 cupo de reanimación y 1 sala respiratoria.

La ministra Vocera de Gobierno, resaltó que el objetivo de la visita al hospital de Alto Hospicio es monitorear el avance de la apertura total del recinto y sobre por la importancia de "avanzar hacia mayor dignidad y seguridad social para nuestros compatriotas".

"Acá tenemos el hospital de Alto Hospicio una infraestructura que es de punta de primer nivel que



CEDIDA SEGEGOB

LA MINISTRA VOCERA DE GOBIERNO AL HOSPITAL DE ALTO HOSPICIO EN LA MARCHA BLANCA DE URGENCIA

7 agosto, comenzará la atención en la unidad de urgencia del hospital de Alto Hospicio

como lo decía en una reunión con los trabajadores, no tiene nada que enviarle a ninguna clínica privada de Chile y ninguno de los mejores hospita-

les de los países desarrollados tiene una importante tecnología, amplio espacio muchos boxes y una infraestructura de punta".

Camila Vallejo destacó que en Tarapacá se han reducido la lista de espera quirúrgica y de atención de especialidad. "Solo este año sacamos de lista de espera quirúrgica y de atención de especialidad de 18 mil personas, la mayoría

de la región. También estamos con la iniciativa de hacer que sea la primera región con la universalización de la atención primaria de salud".

Además, la autoridad resaltó que la importancia que tiene el nuevo recinto hospitalario para la región y principalmente para los habitantes de Alto Hospicio "esto también va a contribuir a la atención de los pacientes a po-

der tener mejor acceso efectivamente a la atención y no tener que trasladarse al hospital de Iquique que ya tenía un nivel de demanda superior a las capacidades y por lo tanto facilitará el acceso con la unidad de emergencia y por cierto, otras atenciones en el hospital y además, darle una nueva cara a Alto Hospicio que se lo merece".

El seremi de Salud de Tarapacá, David Valle señaló "se presenta un hito importantísimo para la salud de toda la comuna y que es la puesta en marcha de la nueva urgencia del hospital de Alto Hospicio. Aquí todas las personas que residen en la comuna de Alto Hospicio o en la provincia del Tamarugal podrán atenderse, atender su urgencia ya sea derivada por las instituciones o los centros de atención primaria".

Cuando el hospital esté en su máxima operación, contará con más de 1400 funcionarios y una capacidad total de 235 camas, incluyendo 12 en la Unidad de Tratamiento Intensivo (UTI), 12 sillones para diálisis, 7 pabellones quirúrgicos, 7 sillones dentales, 3 salas de parto integral y un escáner. ☺

DANIELA ORTEGA

Autoridades realizan visita inspectiva al